



SYNDICAT NATIONAL DES
ACCOMPAGNATEURS
en **MONTAGNE**®

Le SNAM a été reçu aujourd'hui à l'Assemblée nationale par les députés **Xavier Roseren** et **Denis Fégné** dans le cadre de leur mission parlementaire relative à la transition des stations de montagne.

✓ Notre délégation, représentée par **Claire Schmitter** et **Pierre Mengin**, a conduit un échange approfondi d'une heure sur le rôle stratégique des Accompagnateurs en Montagne dans le développement territorial des massifs montagneux.

Les principaux axes abordés lors de cette audition incluent :

- L'évolution des pratiques en montagne ;
- La définition précise du milieu montagnard ;
- La sécurité et la prévention des risques ;
- La promotion d'une culture montagne auprès des différents publics ;
- Les enjeux liés au changement climatique et aux modèles économiques de transition ;
- La gouvernance et les niveaux de concertation territoriale ;
- Les questions de mobilité ;
- La prévention des conflits d'usages.

Les représentants du Syndicat National des Guides de Montagne étaient également présents, témoignant de la synergie au sein de la filière montagne pour accompagner les mutations à venir.

Cette collaboration illustre pleinement la capacité d'innovation et d'expertise terrain des professionnels du secteur.

Nous remercions les parlementaires pour leur écoute attentive et restons mobilisés en anticipation des conclusions et propositions qui seront présentées en septembre.

